

<b>Medio</b>	Metro de Santiago
<b>Fecha</b>	01/07/2016
<b>Mención</b>	Jurado de. Mención a Juan Pablo González, académico Facultad de Filosofía y Humanidades UAH.

Claudio Narea, ex integrante del grupo Los Prisioneros; Claudio Vergara, sub editor de espectáculos de La Tercera; Carmen Valencia, gerente general de Universal Publishing; y Juan Pablo González, director del Instituto de Música de la Universidad Alberto Hurtado, componen el jurado del programa.

Santiago, martes 21 de junio de 2016 .- El programa “Música a un Metro” sigue avanzando. El jurado del certamen, compuesto por Claudio Narea, ex integrante del grupo Los Prisioneros; Claudio Vergara, sub editor de espectáculos de La Tercera; Carmen Valencia, representante de Universal Publishing; y Juan Pablo González, director del Instituto de Música de la Universidad Alberto Hurtado; definieron los criterios de evaluación para seleccionar, junto al público, a los 60 músicos que tendrán licencia para interpretar su arte en diversas estaciones de Metro.

Garantizar diversidad de estilos musicales, calidad interpretativa, propuesta artística, y trayectoria, serán los aspectos que calificará el jurado al momento de evaluar a los candidatos inscritos.

Quienes postulen deben ingresar a la página web [musicaaunmetro.cl](http://musicaaunmetro.cl), hasta el 30 de junio, completar una ficha con sus datos y adjuntar un video con la grabación de una canción.

Los resultados de la preselección se conocerán el 7 de julio, y serán publicados en la página web del certamen. Desde ese día hasta el 21 de julio se realizará la etapa de votación del público y las audiciones de los 100 preseleccionados.

El proceso de votación se realizará a través de la página web, donde los espectadores podrán visualizar el video de los artistas postulantes y escoger su preferido. Los cinco más votados serán automáticamente seleccionados para ser parte de “Música a un Metro”, y se sumarán a los 55 músicos que serán escogidos por el jurado tras las presentaciones en vivo que se realizarán en estación Quinta Normal.

Así, a fines de julio se darán a conocer los 60 ganadores de “Música a un Metro”, quienes comenzarán a realizar sus presentaciones de acuerdo a una calendarización previamente programada, que busca rotar a los artistas a fin de que puedan tocar su música en las 28 estaciones de Metro habilitadas para ello.

La iniciativa cuenta con el apoyo del sello Universal, que le dará la posibilidad a los músicos favoritos del público interpretar duetos con artistas consagrados y al ganador grabar un disco. Además, a través del programa Mucho Gusto de Mega, se podrá seguir a los cantantes y conocer sus historias.